
 沼田市議会は、「ＪＡグループの自己改革の実現に向けた請願」（提

出者：利根沼田農業協同組合 小林一太組合長）及び「農協改革に関

する意見書」を全会一致で採択し、国・政府にむけて意見書を提出し

ました。意見書は、農協・全農改革などは、国・政府が強制的に上か

ら進めるものではなく、「農協改革は自ら主体的に取り組むものであ

り、・・関係者の意見を十分に聴き、農業生産・地域社会の現場の実態

を踏まえた改革とすること。」など５項目の意見を記しています。 

１５日、利根沼田ひまわり号を

走らす実行委員会が毎年実施して

いる「車いすでも暮らせる街をつ

くるための街中探検」で不具合が

見つかった道路や歩道などにつ↙ 

↗いて、写真を示して横山市長などに説

明し、改善を要請しました。実行委員会

からは木内事務局長など６人、市側から

は横山市長など３人が参加しました。 
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井之川博幸議員活動地域版部内資料 

 ２０１５年の新春をお健やかにお迎えのことと思います。 

 昨年は衆議院選挙でご支援いただきありがとうございました。１３議席増で２

１議席へと大躍進でした。そして衆議院でも議案提案権を獲得しました。公約

実現へ全力で取り組んでいく決意です。 

今年はいっせい地方選挙の年です。４月の市議選での勝利

をめざし、本年もみなさんと力をあわせ、「安心して暮らせる沼田

市」の実現のため全力でがんばりますので、よろしくお願いいた

します。 

 

２０１５年 日本共産党沼田市議会議員 井之川博幸 

          元旦  同  沼田北部・西部・薄根支部一同 

 

 

 合併後１０年が経過し、白沢町振興局・利根町振興局について市は、

それぞれ支所に格下げするとの提案を行いました。 

 しかし、支所を設置、支所長は課長級とするとの提案はしたものの、

支所の業務範囲や内容、また職員体制などは検討中として明らかにせ

ず、行政サービスの低下につながる「格下げ」ありきの提案です。さ

らに、住民への説明や話し合いも充分にやってきたとは思えません。 

 以上の理由から日本共産党市議団は、条例制定に反対しました。 

井之川博幸市議 

        新年のごあいさつ 
 

総選挙の結果は、北関東ブロックで１から２へ議席を倍増させ、梅

村さえ子さんが初議席を獲得しました。解散を仕掛けた自民党は、２

年前より議席減。多数議席は、民意を歪める小選挙区制によるもので

しかありません。今度の総選挙の一番の特徴は、日本共産党の躍進で

す。８から２１への１３議席増と最も議席を増やしたのが日本共産

党。安倍暴走政治への明確な対決者となる日本共産党への共感が広が

りました。公約実現のため全力を挙げます。 

安倍首相は、年明けにも原発再稼働や「海外で戦争する国づくり」

の法整備、沖縄の新基地建設押し付けを強行しようとしています。さ

らに憲法改正に向けた議論を進めていくことを表明しています。国民

世論と逆行する政治は許せません。 

みなさんと力を合わせ、『塩梅コンビ』で正面からたたかっていき

ます。 
２０１５年１月       日本共産党衆議院議員 塩川 鉄也   

                  日本共産党衆議院議員 梅村さえ子                          

横山市長（右端）に要請するみなさん 


